

Carrera solo pa' ellas

Deporte

12 agosto 2021 Sergio Alvarado sergio.alvarado@lateja.cr

El ciclismo femenino viene dando pasos fuertes en Tiquicia en todas sus categorías, buscando la oportunidad para muchas mujeres amantes de este deporte que antes no tenían espacios para competir.

Para darle ese chance a ellas es que apareció Kivelix Trophy, el primer evento de MTB por etapas exclusivo para mujeres, con un formato único en América, que se llevará a cabo luego de que hace tres meses se tuviera que postergar el inicio debido al covid-19.

El evento será el sábado 28 y domingo 29 de agosto en el Hotel Hacienda Guachipelín, en Rincón de la Vieja, Guanacaste, un lugar apto y recomendado para la práctica del ciclismo de montaña, además de que se presta para tener todos los cuidados y protocolos para realizar la carrera.

Katherine Herrera, ciclista, creadora y organizadora del “ride” nos explicó que originalmente el

evento estaba para mayo, pero ella al ser doctora, corrió todo por la situación nacional.

“Desde hace cuatro años he venido innovando en generar espacios para mujeres ciclistas donde tengan el mayor protagonismo de un evento de alta calidad, ya que en nuestro país no lo hay. Cada parti-



La Kivelix Trophy es la primera carrera de mountain bike para mujeres.

cipante en el evento tendrá igual de importancia, así sea la que llegue de primera o de última”, explicó Herrera.

Habrán dos modalidades disponibles, la competitiva con ocho categorías individuales para atletas élite, máster y en parejas, que competirán en dos etapas de 21 y 19 kilómetros.

Al suave. Además hay un área recreativa de 20 kilómetros para aquellas que aún no se tiran al agua a competir, pero quieren ir metiéndose en el deporte.



La experimentada ciclista Katherine Herrera es la organizadora.

“Mi objetivo es que ellas sepan que hay espacios exclusivos para que se pongan a prueba o vivan una experiencia única alrededor de este deporte tan apasionante y que cada vez más mujeres lo practiquen”, mencionó Herrera.

Esta será la primera edición de Kivelix Trophy, se espera que sea un evento anual y que en cada edición se pueda realizar en distintas partes del país.

“Mi recomendación es que la mujer tenga cierta experiencia mínima en la práctica del ciclismo de montaña, poder realizar distancias de, como mínimo, 25 kilómetros por entrenamiento, tener una bicicleta de montaña con los im-

plementos básicos para su práctica y muchas ganas de ser parte de un evento inolvidable”, dijo la organizadora.

El costo de la inscripción es de \$120 (€75 mil) para todas las categorías excepto junior, recreativa y parejas mixtas A Y B, dicho monto incluye kit de competencia y cronometraje, camisa, bolsito, puestos de asistencia, posibilidad de premiación en efectivo para las primeras tres de cada categoría y medalla de participación. La recreativa sale en \$50 (31 rojitos).

Las inscripciones están disponibles hasta el lunes 16 de agosto.

Escribe un comentario

Ver página Compartir Guardar Más

